



moto custom club de Lyon



Compte rendu de la sortie du 29 et 30 Août Tornac

Peu de monde dispo pour cette sortie. Dominique et Richard descendus la veille. Pierre déjà dans le sud mais confiné, il ne restait plus que deux motos au départ: Tintin, un prospect et moi-même.

Saint André le Gaz / Valence sous la pluie puis le soleil. Bon timing puisque nous arrivons juste pour l'apéro.

Belle tablée: Robert, notre hôte et sa compagne Marie Jo, Dominique et Solange, Gilberte, Marco, Richard et Geneviève, Tintin. Joël ne nous rejoindra pas pour raisons personnelles.

Inutile de vous décrire l'ambiance, vous la connaissez tous. Après "j'ai bien mangé, j'ai bien bu" petite virée à Anduze pour visiter des poteries, spécialité régionale et retour à Tornac. Comme il a plu les jours précédents, la température a chuté, ce n'est plus la canicule et personne ne profitera de la piscine, le repas du soir se fera même à l'intérieur.

Lendemain matin, départ à 10h sauf pour Dominique et Solange qui restent à Tornac, Dominique nous ayant promis un risotto maison digne de masterchef. Direction Saint Etienne vallée française, petit village de Lozère dont il faut plus de temps pour écrire le nom que pour le traverser à moto. De là, balade pédestre d'un petit quart d'heure pour arriver jusqu'à une cascade. Seul bémol, la marche est parfois difficile sur des pierres glissantes, étroites ou très pentues avec rien pour se tenir. Déjà pas facile pour des motards en bottes, mais beaucoup beaucoup plus compliqué pour Tintin avec sa prothèse de jambe pas adaptée pour ce genre d'exercice. Il ne renoncera pas et nous suivra jusqu'au bout.

Séance photos souvenir et retour à la maison pour un apéro en terrasse bien mérité. Charcuterie du terroir pour la mise en bouche et voilà le risotto. Dominique a la pression du candidat qui joue sa place en finale. C'est, nous dit-il, que je n'en ai jamais fait pour 9 personnes. Sa place en finale est gagnée, son risotto est excellent. La gamelle vide le prouve.

Malheureusement, il est déjà temps de penser au retour. Richard et Geneviève se joignent à nous (Tintin et moi) pour rentrer. Richard prend la tête, heureusement car j'avais complètement oublié le deuxième radar entre Alès et Bagnols-sur-Cèze. Nous remontons par la route jusqu'à Montélimar puis c'est l'autoroute et ses bouchons de retour de vacances (nous sommes le 30) avec les remontées inter-files très compliquées pour Tintin et sa Goldwing trois roues. Forcément, ça "mène" un peu large.

Arrivée vers 21h00 / 21h30 pour tous, sans problème et ravis, c'est le principal.

Marco